

NUEVA CONVOCATORIA PREMIOS AELMHU

AELMHU PRESENTA LA VII EDICIÓN DE SUS PREMIOS

- Estos galardones constituyen una iniciativa pensada para visibilizar y premiar los proyectos y las trayectorias más destacados en el ámbito de las enfermedades raras.
- En anteriores ediciones, AELMHU ha reconocido la labor de personalidades tan relevantes como Ángel Carracedo, Francesc Palau, Julio Sánchez-Fierro, Josep Torrent-Farnell, Magdalena Ugarte, y José Luis Poveda, entre otros.

Madrid, 1 de abril de 2025.- La Asociación Española de Laboratorios de Medicamentos Huérfanos y Ultrahuérfanos (AELMHU) ha presentado la VII edición de sus premios, creados con el fin de promover el conocimiento sobre las enfermedades raras y los medicamentos huérfanos. Estos galardones destacan anualmente el trabajo de expertos y organizaciones mediante el reconocimiento a sus trayectorias profesionales y los proyectos más destacados en asistencia, divulgación y sensibilización sobre estas patologías.

En anteriores ediciones, AELMHU ha reconocido la labor de personalidades tan relevantes en el mundo de las patologías poco frecuentes como Ángel Carracedo, Francesc Palau, Julio Sánchez-Fierro, Josep Torrent-Farnell, Magdalena Ugarte, y José Luis Poveda, entre otros.

Este año, las categorías de los premios son:

- “Mejor proyecto asistencial sobre enfermedades raras”.
- “Mejor trayectoria profesional investigadora en el campo de las enfermedades raras”.
- “Mejor proyecto de difusión y/o sensibilización sobre enfermedades raras”.
- “Mejor labor de comunicación, divulgación y/o concienciación sobre enfermedades raras”.
- “Premio honorífico AELMHU 2025 por su labor o contribución para mejorar la vida de las personas con enfermedades raras”.

Un jurado externo e independiente, formado por profesionales de reconocido prestigio en la investigación de las enfermedades poco frecuentes, en el ámbito de la salud y de la comunicación, evaluará cada candidatura presentada.

Los premios de las primeras cuatro categorías tienen asociada una **cuantía económica de 3.000€**, que se donará a un centro de investigación o a una asociación de pacientes de enfermedades raras que seleccione cada ganador.

Como en ediciones anteriores, el Premio Honorífico no contará con esa dotación y será seleccionado por los asociados de AELMHU.

Beatriz Perales, **presidenta de AELMHU**, ha señalado que “para la Asociación es un honor poder lanzar una nueva edición de los premios. El compromiso de los participantes, la calidad de las candidaturas y el apoyo recibido en convocatorias anteriores nos motivan a seguir impulsando esta iniciativa, que cada vez gana más relevancia en el ámbito de las patologías raras, ayuda a visibilizarlas y tiene un impacto directo en las asociaciones de pacientes y en los profesionales que investigan.”

Las personas u organizaciones interesadas pueden en presentar sus candidaturas desde **el 1 de abril hasta el 9 de junio de 2025**.

Toda la información referente a la participación y las bases de los premios están disponibles en **web de AELMHU**.

Sobre AELMHU

AELMHU es una asociación sin ánimo de lucro, que agrupa a empresas farmacéuticas y biotecnológicas con un claro compromiso por invertir en descubrir y desarrollar terapias innovadoras capaces de mejorar la salud y la calidad de vida de los pacientes que padecen enfermedades raras y ultrarraras. AELMHU quiere servir de interlocutor ante la sociedad, la comunidad científica y las instituciones políticas y sanitarias en los temas relacionados con los medicamentos huérfanos y ultrahuérfanos.

Actualmente, los asociados de AELMHU son Alexion AstraZeneca Rare Diseases, Alnylam Pharmaceuticals, Amgen, AOP Health, Argenx, Ascendis Pharma, Biocryst, Biogen, BioMarin, Chiesi, CSL Behring, Esteve, Grupo Italfarmaco, Immunocore, Insmad, Ipsen, Kyowa Kirin, Novartis, PTC Therapeutics, Sanofi, Sobi, Takeda, UCB, Ultragenyx Pharmaceutical y Vertex

Para más información:
comunicacion@aelmhu.es